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L’ANP ha partecipato questa mattina ad una videoconferenza con la Ministra Azzolina, il Capo
di Gabinetto Fiorentino e le altre organizzazioni sindacali rappresentative dell’area istruzione e
ricerca. Durante il confronto la Ministra ha delineato alcune misure che intende adottare in
questa delicata fase emergenziale e le organizzazioni sindacali hanno sottolineato le principali
urgenze su cui intervenire.

  

      

  

La Ministra ha ringraziato i dirigenti scolastici e tutto il personale per gli sforzi tesi a garantire
quanto più possibile il diritto allo studio degli studenti. Ha anche sottolineato l’impegno del
Governo per affrontare efficacemente le problematiche connesse alla chiusura dell’anno
scolastico in corso, con particolare riferimento agli Esami di Stato, e all’apertura di quello
successivo. Essendo probabile la proroga della chiusura degli edifici scolastici fino al 13 aprile,
si rende necessario potenziare la didattica a distanza e risolvere le relative criticità.

  

Con riguardo a tutti questi aspetti, la Ministra ha invitato a fare riferimento alle sole informazioni
ufficiali pubblicate sul sito del Ministero e a non prestare alcuna attenzione alle numerose
indiscrezioni che spesso circolano sui social e anche su alcuni organi di stampa.

  

L’ANP ha sottolineato come questo momento di estrema difficoltà abbia ulteriormente
evidenziato la centralità del ruolo del dirigente scolastico e quanto sia urgente intervenire sulle
seguenti tematiche:

    
    -  prevedere lo svolgimento periodico di analoghe sedute informative, in modo da poter
assicurare un costante confronto con le OO.SS. sulle principali urgenze;   
    -  fornire una definitiva interpretazione dell’art. 121 del D.L. 18/2020 in merito alla proroga
dei contratti di supplenza dei docenti pur in concomitanza con il rientro del titolare, per evitare
che i colleghi che stanno facendo il loro dovere ricevano continue e infondate diffide, con
aggravio del loro lavoro;   
    -  semplificare drasticamente il monitoraggio delle attività delle scuole, facendo sì che il
sistema informativo ministeriale dialoghi automaticamente con quelli in uso presso le scuole,
per evitare di richiedere dati già in possesso dell’Amministrazione;   
    -  ipotizzare che, se il rientro a scuola non avvenisse in tempi brevi e non fosse possibile
coinvolgere adeguatamente tutte le componenti scolastiche, siano confermate per l’anno
prossimo le adozioni dei libri di testo di quest’anno;   
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    -  tenere in debita considerazione le grosse difficoltà incontrate dalle scuole per
programmare correttamente l’insegnamento, a partire dal prossimo anno scolastico, di
educazione civica ai sensi della legge 92/2019 in quanto non sono ancora state emanate le
previste linee guida;   
    -  prevedere per tempo l’organizzazione della mobilità dei dirigenti scolastici, con particolare
riferimento alle situazioni dei colleghi entrati in ruolo a settembre 2019 per i quali devono essere
facilitate al massimo le condizioni di avvicinamento alle famiglie, nel rispetto dei diritti di tutti;
 
    -  vigilare affinché tutti gli USR seguano le indicazioni ministeriali di cui alla nota 7304 del 27
marzo 2020, relativa al periodo di prova dei neo dirigenti, soprattutto in un momento come
questo in cui i dirigenti sono assorbiti da incombenze urgenti e indifferibili;   
    -  accelerare al massimo la definizione della contrattazione integrativa del FUN per gli anni
2017/2018 e 2018/2019, garantendone la complessiva capienza regione per regione e
prevenendo, così, qualsiasi ipotesi di restituzione.   

  

La Ministra, in chiusura di riunione, ha comunicato che a breve sarà inviata una nota di
chiarimento sulla proroga delle supplenze dei docenti e saranno calendarizzate le riunioni di
tavoli tecnici con le organizzazioni sindacali per affrontare le specifiche questioni sollevate.

  

Continueremo ad assicurare tempestiva informazione ai soci di tutti gli sviluppi.
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